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Aos vinte e quatro dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às 16h, em 

videoconferência realizada por meio da plataforma Google Meet, foi realizada a 

segunda reunião referente ao calendário acadêmico de 2022 do Núcleo Docente 

Estruturante do curso Superior de Tecnologia em Produção Multimídia do Campus 

Alvorada do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do 

Sul (IFRS). A sessão foi convocada pela Coordenadora do curso, Márcia Fernanda 

de Méllo Mendes. Estiveram presentes os docentes: Juliano Rodrigues, Chrístian 

Vaisz e Marcelo Conter. E a técnica Walkyria Taborda. 

A reunião começou com uma discussão sobre a Avaliação do MEC: a necessidade 

de sensibilizar todo o campus para o momento de avaliação do MEC, previso para 24 

a 26 agosto de 2022. Walkyria traz sua visão sobre a reunião com colegas da pró-

reitoria de ensino para preparar os servidores à visita. Em especial, os membros do 

NDE sugerem mapear todos os avanços em termos de equipamento e infraestrutura 

que o campus teve desde o início do curso em 2019. Marcelo sugeriu à gestão que 

se acelere a mudanças das salas dos setores administrativos para uma melhor 

distribuição. Juliano salientou que é um problema o fato de o campus não possuir 

nenhum equipamento de luz, mesmo com nossas constantes demandas à gestão. 

Márcia lembrou que poderíamos contar com alunos durante a visita, para mostrar que 

eles estão integrados ao curso, algo que Walkyria concordou, pois foi algo sugerido 



na reunião com a pró-reitoria de ensino. Marcelo lembrou que é importante espaços 

de convivência no campus. Além disso, o fato de muitos professores terem que tirar 

férias imediatamente antes da visita causou preocupação com os membros do NDE, 

que avaliaram a possibilidade de alguns docentes poderem tirar as férias em outro 

momento, estabelecendo com a direção de ensino uma escala de férias. 

Após mapeamento da situação de docentes em retorno de afastamento e prestes a 

se afastar, decidiu-se por atualizar a portaria do colegiado. Isto só irá ocorrer após 

reunião com professores e com estudantes no início do segundo semestre. 

Márcia e Walkyria lembraram que o campus tem uma cultura de ser muito queixoso 

pelo que falta, mas que é preciso também ter uma perspectiva positiva, lembrando 

nossas conquistas e vitórias. Walkyria lembrou que a antessala da biblioteca é um 

ótimo espaço de convivência, que deve ser valorizado. 

Márcia, retoma a necessidade de reunião com todos os professores do curso para 

atualizar as portarias do Colegiado e do NDE, sugerindo uma reunião na próxima 

sexta-feira, 10h30, primeiro de julho de 2022, em um encontro híbrido. A reunião 

também servirá para sensibilzar os demais professores para preparar o campus à 

visita do MEC.  

Na sequência, os presentes cogitaram uma possível reunião com os alunos, na 

quarta-feira treze de julho, no turno da manhã. 

Márcia solicita ainda uma outra reunião do NDE na semana que vem. 

Nada mais para constar, eu, Marcelo Bergamin Conter, informo que lavrei a presente 

ata. 

Alvorada, 24/6/2022. 
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